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Beschlussantrag:  Infoblatt für Eltern  

Was –wann – wo – wie ? 
Kostenübernahme Kinderbetreuungskosten in Rottweil 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Broß, 
 
die Grünen-Fraktion beantragt, dass die Stadtverwaltung Rottweil  ein Infoblatt für 
Eltern zusammenstellt und veröffentlicht, welches über Angebote zur 
Kostenübernahme von Kinderbetreuungskosten in Rottweil informiert.  

Begründung: 

Eine  Erhöhung der Elternbeiträge für die Betreuung von Klein- und Schulkindern  in 
Rottweil ist notwendig zur Teil-Finanzierung eines passgenauen und 
bedarfsgerechten Angebots in unserer Stadt, das die Vereinbarkeit von Familie und 
Beruf für viele Eltern erst möglich macht. 

Zur Unterstützung  von Familien ohne oder mit geringem Erwerbseinkommen gibt es 
den Familienpass der Stadt Rottweil und teilweise reduzierte Gebührensätze ab dem 
2. Kind.  Weitere öffentliche „Fördertöpfe“ entlasten Eltern jedoch frühestens nach 
entsprechender schriftlicher Antragstellung beim Träger. 
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Eine mögliche Antragstellung darf nicht daran scheitern, dass den Eltern diese 
Kostenübernahmemöglichkeiten durch Dritte (z. B. Jugendamt; Agentur für Arbeit, 
Jobcenter…) nicht oder nur unzureichend bekannt sind. 

Wir beantragen deshalb, dass die Stadtverwaltung Rottweil  dieses „Wissen“ in 
einem Infoblatt für Eltern zusammenstellt und veröffentlicht. 

Dieses Infoblatt soll Eltern darüber Auskunft geben,  

was  (z.B. Übernahme von Kinderbetreuungskosten nach dem SGB VIII), 

wann  (z.B. Bei der Betreuung eines Kindes in einer Kindertageseinrichtung,  
  Kindertagespflege oder durch eine Tagesmutter), 
 
wo  (z.B. Jugendamt), 
 
wie  (Form, notwendige Unterlagen/ Nachweise, Antragsformular, Links…., 

weitere Informationen …), 
 
beantragt werden kann. 
 

Dieses Infoblatt soll an die Eltern in geeigneter Form verteilt werden, auf der 
städtischen Homepage veröffentlicht werden und regelmäßig aktualisiert  werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Für die Fraktion 

Ingeborg Gekle-Maier 

 


